

BALONMANO | LIGA ASOBAL

PREOCUPACIÓN POR OMAR SHERIF

El pivot egipcio, que se lesionó en la rodilla izquierda durante el partido ante el Bidasoa, podría tener que pasar por el quirófano

E. GÓMEZ / CIUDAD REAL

La lesión de Omar Sherif fue la noticia negativa de la victoria del Caserío ante el Bidasoa (33-30) en el primer encuentro de la segunda vuelta. El pivot egipcio no pudo continuar jugando en el segundo periodo tras una acción fortuita en la que se hizo daño en la rodilla izquierda. De hecho, se le pudo ver visiblemente preocupado en el banquillo.

Concretamente, y según informaron los servicios médicos del Balonmano Caserío, a cargo de QuirónSalud, el '74' del Caserío sufre una entorsión de rodilla izquierda y tras la realización de estudios de imagen, se ha confirmado la afección a nivel del menisco. «En los próximos días se confirmará el manejo terapéutico a seguir», explicaron los servicios médicos del club ciudadrealeño.

Lo que es evidente es que este domingo no podrá jugar ante el Cuenca, un problema más en una posición donde Jorge Romanillos está recuperándose de la operación en un dedo y Juan Lumbres sufre problemas musculares. Además, la ficha del brasileño Pedro Sosa, especialista defensivo con el que ya hay un acuerdo, no ha podido ser tramitada todavía por cuestiones burocráticas.

En el peor de los casos



Omar Sherif, en el encuentro ante el Bidasoa. / TOMÁS FERNÁNDEZ DE MOYA

Sherif podría incluso perderse lo que resta de temporada, pero todo depende de la valoración que los especialistas hagan de su articulación más detenidamente, antes de tomar la decisión de si se apuesta por un tratamiento más conservador o por una operación.

Desde el club, en cualquier caso, se muestra todo

el apoyo al jugador, y tal y como confirmó el entrenador justo después del partido, lo importante es que se recupere bien más allá de lo que tarde en reaparecer.

Este importante contratiempo concede aún más importancia a la victoria lograda por el Caserío ante el Bidasoa y que le permite aventajar en seis puntos las

posiciones de descenso. Este domingo los ciudadrealeños visitarán la pista del Cuenca (12.30) y el sábado 21 repetirán encuentro a domicilio en la pista del Puente Genil, otro equipo de la zona baja (19.30 h.). Para acabar febrero el Caserío recibirá en el Quijote Arena al Ademar de León (sábado 28, 16.30 horas).